

Liebe Mitglieder,

**die für Dienstag den 03.11.2015 vorgesehene Mitgliederversammlung fällt aus!**

Aufgrund der parallel verlaufenden Veranstaltung im Club, wäre eine Mitgliederversammlung problematisch gewesen. Wir hatten aber keine Wahl, da alle anderen möglichen Termine durch Veranstaltungen belegt waren.

Es hat sich auch eine neue Situation in Bezug auf die Neuwahl für den 2. Vorsitz in unserem Verein ergeben. Bei einem Gespräch mit unserem Rechtsanwalt bekamen wir die Auskunft, dass es mit der Neuwahl keine Eile hat, da der Vorstand auch in der jetzigen Besetzung und nach unserer Satzung handlungsfähig ist.

Dies haben wir uns vom Rechtspfleger des Amtsgerichtes Dortmund bestätigen lassen. Wir können also turnusgemäß den 2. Vorsitz auf der kommenden JHV wählen. Damit umgehen wir auch die etwas wacklige Konstruktion, dass der/die jetzt gewählte 2. Vorsitzende sich auf der JHV 2016 nochmal zur Wahl stellen muss.

Das Gedächtniskonzert für Horst hat allen gefallen, wie wir aus Gesprächen erfuhren. Mir kommen die Mitglieder des domicil wie eine große Familie vor: Wir können feiern, streiten und trauern, ist das nicht schön? Den Musikern, die diesen Abend gestaltet haben gilt unser großer Dank, besonders Frank, der alles organisierte. Durch den Aufruf von Birgit und ihren Kindern statt Blumen lieber für die Familienkonzerte des domicil zu spenden, kamen 2085 € zusammen. Vielen Dank Birgit, dies wird uns bei der Finanzierung der Familienkonzerte im kommenden Jahr helfen.

Am 31.10.2015 hat der Jazzband Ball sein zehnjähriges Jubiläum und gleichzeitig ist auch das domicil 10 Jahre an der HansasträÙe, wie schnell die Zeit vergeht! Ihr alle seid herzlich zu diesem Konzert eingeladen.

Die Weihnachtsfeier des Vereins findet am 19.12.2015 in der Lounge statt. Beginn der Feier 19 Uhr. Wie in jedem Jahr sind die Getränke frei, das Buffet wird wie in den letzten Jahren von uns selber übernommen. Zur Koordination bitten wir, uns mitzuteilen was ihr dazu beisteuert.

Die Liste der Dienste für die Weihnachtsmatinee 2015 geht in den nächsten Tagen an Mario, bitte helft mit soweit ihr dies könnt und tragt euch schnell ein.

Viele Grüße und Keep Swinging im Namen des Vorstandes

Udo Wagener